

新治小で防犯教室

1月 20日



さす又や椅子を使って不審者を取り押さえる訓練をする教師

県内で通り魔事件が相次ぐ中、学校での防犯意識を高めるため、土浦警察署のスクールサポーターや土浦地区セーフティーマイタウンの協力により、新治小学校で防犯教室が行われました。

賀詞交歓会を開催

1月 13日



市と市商工会が合同で賀詞交歓会を開催。千代田公民館に市内各界の方々約170人が集まり、新年を祝いました。また、同日の市商工会の創立5周年記念式典では、商工会の活動に尽力された方々に表彰状が贈られました。

ふるさと大使を委嘱

1月 27日



板橋区を拠点に活動する声楽家の宮入玲子(本名・萩原玲子)さんに6人目となるふるさと大使を委嘱しました。宮入さんは、「このご縁を大切に、音楽活動を通じた文化交流を支援したい」と抱負を語ってくれました。

県広報コンクールで準特選を受賞

1月 25日



茨城県が毎年開催している県内市町村の広報コンクールの審査が行われ、当市の広報かすみがうら9月号の表紙が「一枚写真の部」で準特選を受賞しました。大塚児童館の放課後児童クラブの皆さん、ありがとうございました。

新選組記念講演会

1月 30日



ビジターセンターで講演するあさくらゆう氏

郷土資料館で行われていた特別展「新選組と交代寄合本堂家」の記念講演会が幕末史研究家のあさくらゆう氏を講師に行われました。講演会には、県内外から100人以上の方が集まり、新選組の関心の高さが伺えました。

来場者を花で魅了

1月 29.30日



かすみがうら市長賞に、山口榮さん(加茂)のフリージアが選ばれました。

毎年恒例の土浦市花の展示会が新治ショッピングセンター「さん・あひお」で開催され、切り花・フラワーアレンジメントなど、愛情込めて育てられた花き約200点が会場を鮮やかに彩り、来場者を魅了していました。

成人式典

1月 9日



はたちの門出

今年、市では485人が大人の一步を踏み出しました。千代田公民館で開催された式典には371人が出席しました。旧友との再会に歓喜の声が絶えず、懐かしい顔を見つけては写真を撮り合ったり、昔を振り返りながら思い出話に花を咲かせていました。人生の大きな節目である成人式。家族や恩師、地域の人々に感謝し、それぞれの夢に向かって若い力を存分に発揮し、未来を切り開いてほしいと願います。

「暮らしの便利帳」共同発行で(株)サイネックスと調印

1月 7日



(株)サイネックスの村田吉優代表取締役社長(左)と協定書を取り交わす宮嶋市長

市は、市役所での手続きをまとめた市政情報をはじめ、企業や特産品の紹介などを掲載する「暮らしの便利帳」を(株)サイネックスと共同発行することで合意し、協定書の調印式を行いました。便利帳の発行は、官民協働事業の一環として、実績のある民間事業者のノウハウを生かしながら、市の情報を市が提供し、(株)サイネックスが印刷、製本と広告募集を行うものです。行政情報だけでなく、健康や地域の医療情報などを120ページ前後のA4フルカラーで取りまとめ、6月には市内に配布し、その後転入された方にも市役所窓口で配布する予定です。